
Wiesbaden

Beitrag von „muddyliz“ vom 22. April 2013, 08:07

Zitat von Stachelbär

Besonders haben mir die Diavorträge gefallen ... auch ... praktische Tipps 
(Hackschnitzelvermehrung) gezeigt wurden.

Ich kann mir unter diesem Begriff nichts vorstellen. Könnte man diese Methode vielleicht mal 
hier im Forum vorstellen?

Ich hatte, obwohl nicht mehr AG-Mitglied, einige meiner CH-Neuzüchtungen (u.a. Mallorca, Wild 
Star und Opus) am Samstag den Versammlungsteilnehmern gespendet. Eine Bitte an den/die 
Empfänger/innen: Bitte vermehren, aber bitte im 1. Jahr nicht weitergeben oder verkaufen. Ich 
möchte im 1. Jahr die Früchte meiner züchterischen Arbeit selbst ernten. Danke.
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